

Erzaehlabend im Schulhaus Buehl 📖 ✨

Die Schule Bühl führte diese Wochen den "Geschichten-Abend" 📖 ✨ durch. Dieser wurde von Eltern aus dem Elternrat organisiert. Die Kinder aus den 5 - und 6 Klassen lasen den jüngeren Kindern 👩‍🦰 👨‍🦰 Geschichten vor. Das Geschichten-Lesen 📖 haben sie in der Klasse geübt, wobei die Bibliothekarin auch miteinbezogen wurde. 👍



Die Kindergartenkinder bis Kinder aus der 3. Klasse durften diesen Geschichten zuhören. 🎧 Die Eltern wie auch andere Lehrpersonen fungierten als Begleiterinnen und Begleiter und halfen beim Auf- und Abbau. Es war ein wunderbarer und schöner Anlass. 😊



